



3 Pièces

91 m²

Réf. N-40987

1 190 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Franck Pilatte - Dans une résidence sécurisée de grand luxe avec piscine, tennis et gardien, magnifique appartement de 3 pièces de 92 m² avec une large et agréable terrasse située au calme. Il se compose d'une entrée, d'un vaste séjour ouvert sur la terrasse et offrant une jolie vue sur le port de Nice et la mer, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée, de deux chambres dont une avec balcon de 5m², d'une salle d'eau et d'un wc indépendant. Cet appartement est traversant et il est équipé de la climatisation. Un parking vient compléter ce bien.

Nice Franck Pilatte - In a luxury, secure residence with swimming pool, tennis court and caretaker, magnificent 2 bedroom apartment of 92 sqm with a large, pleasant terrace in a quiet location. It consists of an entrance hall, a large living room opening onto the terrace and offering a lovely view of the port of Nice and the sea, a separate fitted and equipped kitchen, two bedrooms, one of which has a balcony of 5 sqm, a shower room and a separate toilet. The apartment is crossing and has air conditioning. There is also parking.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

